在台湾学汉语

第二十九届足羽高中汉语短训班

第 7 期 2 0 2 0 . 2 . 6 星 期 四

はじめての…。

2月5日(水), お昼をいつものように大学生チューターさんと食べた後, チューターさんとは別れ, 初めて自分たちだけで班別活動に出かけました。前回の班別活動で狙いをつけたお店を目指して再び西門へ向かう班, 新たな場所を開拓する班など様々でしたが皆無事に, 時間通りに寮へ帰ってくることができました。彼ら,彼女らの成長した姿を見て,担任の脳裏には「どーれみふぁーそーらしーどー♪…」と某番組 [注1] の曲が流れ, 思わず涙したとかしなかったとか。



夕食は豊盛食堂"丰盛食堂(Fēngshèng shí táng)"という台湾家庭料理のお店へ。 依然として、中国料理の調味料である八角(はっかく)に慣れない男子生徒 S 君

と男性教諭 I。塩に混じった茶色い粉が八角だと発覚 $[^{!\pm2}]$ するやいなや止まる箸。でも、それ以外の料理はいい塩梅 $[^{!\pm3}]$ で大変美味しくいただきました。

- [注 1]「そのカメラマンの立ち位置はいくら子どもでも気づく…」と思わずツッコみたくなるも結局 涙してしまう某おつかい番組
- [注2] 台湾の気温が2℃下がりました。生徒たちに暖かい格好をするよう呼びかけます。福井, 雪降っていませんか?
- [注3]「いい塩梅」今回の語学研修での流行語(?)。いい感じだと思ったときに使います。少しお上品に聞こえます。







《生徒の日誌より》

今日はグループ活動で西門に行きました。すごく賑わっていて楽しかったです。最後電車は乗り間違えたけ ど無事宿舎に戻れてよかったです。残り数日、沢山のことを学んで日本に元気に帰りたいです。日本食♡

(宮前 二椰)

今日の授業は金曜日にあるテストの練習をしました。大学の先生は英語と中国語しか話すことができないから、1回で理解することを意識するといつも以上にすごく頭を使います。(宮下 香菜)

午後からは今日から大学生の方はいなく、自分たちだけで地下鉄に乗って西門に買い物をしに行きました。 2回目なのですんなり行けて帰りも時間通り帰れてよかったです。(松村 ここな)

今日は学校周辺を散策した。人が多いのにありえないスピードで走っているバイクもあって…。交通ルールを守ろうと心に誓った。だけど台湾の道にはゴミが落ちてなくて日本人よりマナーがいいと思った。(佐藤 陽太)